



みんなが主役 豊岡小

大 楓



平成28年7月20日 No.9
銚子市立豊岡小学校 加瀬 敦

4年生社会科見学

6月30日(木)、4年生が本城浄水場に社会科見学に出かけました。浄水場の施設や浄水の仕組みを見学し、浄水場の役割と普段使っている水道の水がどのような過程を経て、衛生的で安全な水となり、自分たちのもとへ供給されるのかを学びました。



社会を明るくする運動

7月2日(土)に、「社会を明るくする運動」パレードが実施されました。この運動は、すべての国民が力を合わせて、犯罪のない明るい地域社会を築こうとするものです。今年は、本校の4名の児童がジュニアポリスとして、パレードに参加しました。とても気温の高い日でしたが、制服を身につけ、とても凛々しい恰好で、銚子市役所からみどり公園まで歩き、犯罪や非行防止を呼びかけました。



ジュニアポリス

遠藤綾乃さん 小池蒼大さん 向後諒学さん 古川七星さん

ティーボール大会 優勝!

7月3日(日)、銚子市営球場で第17回銚子法人会杯ティーボール大会が開催されました。本校からは「豊岡キャベッツ」のチーム名で、9名の児童が参加しました。清水小学校、明神小学校と対戦し、全勝でBブロック優勝を果たしました。出場した選手のみなさんおめでとうございます。



かえでプラン 途中経過

7月6日(水)、1・2年生は除草作業、6年生は芽掻きの作業を行いました。15日からは交配(受粉)作業を始め、スイカが育ってきました。3年生は他の学年より一足先に、19日に枝豆を収穫しました。茹であがった枝豆を全校でおいしくいただきました。その他の学年も、これまで一生懸命に世話をした作物が順調に成長しています。収穫がとても楽しみです。



1・2年生除草作業



スイカの芽掻き



交配(受粉)作業



スイカが大きくなりました。



枝豆の収穫

1学期が終了しました。教育活動へのご理解とご協力ありがとうございました。規則正しい生活を送り、健康で夏休みを過ごし、全校児童が元気よく、9月1日に登校できることを願っています。充実した、楽しい夏休みになるよう、交通事故や水の事故等には十分気をつけてください。